



Auch SPEDLOGSWISS war am Anlass vertreten: v.l.n.r., Ivan Torres, Thomas Suter, Julia Mathis-von Planta und Thomas Schwarzenbach

## R. Brack und W. Mittelholzer in die Swiss Supply Chain Hall of Fame aufgenommen

Initiant und Organisator der Swiss Supply Chain Hall of Fame ist die Stiftung Logistik Schweiz. Diese verfolgt den Zweck, die berufliche Entwicklung von Personen im Umfeld Supply Chain, Logistik, Einkauf sowie Spedition, Transport und Verkehr zu unterstützen. Mit der Swiss Supply Chain Hall of Fame zeichnet die Stiftung Logistik Schweiz seit 2015 hervorragende Persönlichkeiten aus, welche für Logistik-, Supply-Chain- und/oder Verkehrs-Themen in der Schweiz Überdurchschnittliches geleistet und erreicht haben. Diese Ehrenhalle ist virtuell und jederzeit online abrufbar über [www.shof.ch](http://www.shof.ch) und wird neu auch als «Wall of Fame» im Verkehrshaus in Luzern präsentiert.

Autor: Thomas Schwarzenbach,  
Direktor SPEDLOGSWISS

Anlässlich der 6. Benefizgala Swiss Supply Chain Hall of Fame wurde Roland Brack, Schweizer E-Commerce-Pionier und erfolgreichster unabhängiger Onlinehändler, am 22. September 2021 im Verkehrshaus der Schweiz, im Beisein von über 300 Gästen als 14. Mitglied feierlich in die Ehrenhalle aufgenommen. Der Laudator Daniel Hauser, Managing Director Kardex, würdigte dabei den bescheiden gebliebenen Roland Brack als Person, welche es als E-Commerce-Pionier verstanden hat, Logistik und Supply Chain für seine Kunden und Lieferanten als strategische Erfolgsposition innovativ, erfolgreich und nachhaltig einzusetzen.

Paul Kurrus, Alt-Nationalrat, Ehrenmitglied SPEDLOGSWISS und Ehrenpräsident Aerosuisse, Laudator des postum als 13. Mitglied aufgenommenen Walter Mittelholzer, würdigte den Schweizer Flugpionier. Mittelholzer war Mitbegründer der Swissair, Fotograf, Pilot und Reiseführer. Kurrus zeigte die damaligen abenteuerlichen Bedingungen des ersten wirklichen Passagierflugs 1921 mit fünf Passagieren in der Junkers F 13, damals



Prämierung der Rankandidatin Marisa Sispele, M+R Spedag Group AG, Pratteln, Absolventin eidg. dipl. Zolldeklarantin

noch ohne Passagierraum und Bestuhlung, auf. Die Urkunde nahm der Enkel Dr. Thomas Mittelholzer entgegen. Andreas Obermeyer, OK-Präsident der Swiss Supply Chain Hall of Fame, lädt traditionell immer auch die Rankandidat\*innen aus den SPEDLOGSWISS-Lehrgängen Speditionsfachfrau\*mann Internationale Spedition und Logistik und eidg. dipl. Zolldeklarant\*in zum Anlass ein. Beim Abschluss 2019 des Lehrgangs «eidg. dipl. Zolldeklarant\*in» hat es Marisa Sispele, M+R Spedag Group AG, Muttenz, in den Rang geschafft. Sie wurde an der Veranstaltung gebührend gefeiert.

Die Veranstalterin «Stiftung Logistik Schweiz» hat den diesjährigen Galagewinn zugunsten der Initiative «Logistik erleben» im Verkehrshaus der Schweiz in Luzern eingesetzt. Diese Ausstellung – unterstützt von 80 Verbänden und Partnerfirmen, darunter auch SPEDLOGSWISS – präsentiert die Themen «Logistik, Warenverkehr und Supply Chain», welche mit der Schwerpunktausstellung, mit Attraktionen und Events vielseitig erlebbar sind

[www.verkehrshaus.ch](http://www.verkehrshaus.ch), [www.shof.ch](http://www.shof.ch),  
[www.stiftunglogistik.ch](http://www.stiftunglogistik.ch)